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11-16,51{ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrateo XV. Gesetzgebung3periodc 

A N F R. A G E 

der Abgeordneten Breiteneder 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Mühlkreisautobahn 

Der Bundesminister für Bauten und Technik hat eine 

Abänderung des Autobahnkonzeptes angekündigt. In diesem 

Zusammenhang stellt sich für die Bevölkerung des Mühl

viertels die Frage des weiteren Ausbaues der Mühlkreis

autobahn. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende 

A n fra g e 

1) Zu welchem Zeitpunkt ist mit der Fertigstellung 

und Verkehrsfreigabe der Autobahn bis Unterweiters

dorf zu rechnen? 

2) Ist beabsichtigt, die Autobahn bis Freistadt zu bauen; 

wenn nicht, was sind die Gründe, die dagegen sprechen? 
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3) Wie sollen nach Ihrer Meinung die Straßenverkehrs

verhältnisse bis Freistadt und zur Grenze der CSSR 

wesentlich verbessert werden? 

4) Ist eine Schnellstraße oder nur der Ausbau oder die 

Verbesserung der Prager Bundesstraße vorgesehen? 

5) Wie weit sind die Verhandlungen mit der CSSR hinsichtlich 

Anschluß und Errichtung der Mühlkreisautobahn gediehen? 
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